

Le Sommet : Les réalisations de Miami

QUESTION

Qu'a-t-on accompli au dernier sommet? Les sommets ne sont-ils pas uniquement des occasions de faire prendre sa photo. Tous les textes ne sont-ils pas rédigés des mois à l'avance?

RÉPONSE SUGGÉRÉE

- Le Sommet de Miami a imaginé pour l'Hémisphère un vrai partenariat, fondé sur des valeurs communes comme la démocratie, l'intégration économique et le développement durable.
- L'idée s'est implantée et est rapidement devenue l'un des fils conducteurs des relations régionales.
- Depuis Miami, toutes les grandes organisations régionales se sont impliquées davantage dans la mise en oeuvre des mandats conférés par le Sommet (à l'Organisation des États américains, à la Banque interaméricaine de développement, à l'Organisation panaméricaine de la santé et la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes, par exemple).
- Depuis Miami, des résultats impressionnants ont été constatés dans un certain nombre de domaines qui figuraient à l'ordre du jour :
 - approbation d'une stratégie de lutte antidrogue pour l'Hémisphère;
 - approbation d'un plan d'action pour un développement durable, qui mise sur les engagements du Sommet de la Terre de 1992;
 - approbation de conventions interaméricaines sur la corruption et le trafic d'armes à feu, les premières du genre dans le monde;
 - les protecteurs des droits de la personne se sont multipliés dans la région, et l'adoption de nouvelles mesures est prévue afin de resserrer les liens entre le régime interaméricain des droits de la personne (commission et cour) et les systèmes nationaux de sauvegarde des droits de la personne;